

Tournoi de golf 2023

UNE TRADITION



Le quatuor de Mailhot : Claude (133^e),
Sylvain (138^e), Sylvain Simard (140^e)
et Michel (129^e)

par : Michel Mailhot (129^e)

Pour mes frères, Claude (133^e), Sylvain (138^e) et moi, le tournoi de golf de l'AAACLA, au début d'octobre, au Club de golf Le Portage de L'Assomption, c'est une tradition. En effet, ça fait presque 50 ans que la famille Mailhot y est représentée. Il faut dire qu'un des attraits de ce tournoi c'est la beauté du parcours de golf. D'autre part, pour nous, c'est pratiquement un pèlerinage annuel puisqu'en 1963, il y a 60 ans, notre père a été l'un des fondateurs du Club ayant supervisé l'élaboration du parcours et la construction du chalet. De plus, étant étudiants, Claude et moi y avons travaillé, notamment comme préposés à l'entretien du terrain et de la piscine, comme serveurs au restaurant, au bar et comme commis à la boutique de golf.

Ce tournoi est aussi comme l'est un conventum annuel, une opportunité pour rencontrer et socialiser avec d'anciens élèves et d'anciens professeurs.

La formule « 4 balles, meilleure balle » permet de passer une journée intéressante même si les

performances individuelles peuvent laisser à désirer. Puis, les départs simultanés vers 12 h 30, favorisent la participation au tournoi de ceux qui ne demeurent pas à proximité et à d'autres d'utiliser le terrain de pratique.



À l'accueil,
Lucie Jobin et
Manon St-Hilaire

Que dire des membres du comité organisateur qui effectuent un travail exceptionnel ! Tout est prêt, l'accueil est chaleureux et les consignes sont claires.

Quoi de mieux que de jouer au golf, en bonne compagnie, par une belle journée d'automne, parmi les arbres habillés de leurs feuilles colorées, le tout immortalisé par le photographe attiré.

Après l'apéritif, un succulent souper nous attend. Le vin aidant, le ton monte et les rires fusent aux récits des mésaventures de certains. Les gagnants des concours sur les trous reçoivent leur prix et la coupe est remise à l'équipe gagnante, qui devra revenir l'automne prochain pour défendre son titre.

Le tournoi de golf de l'AAACLA c'est un rendez-vous d'automne à ne pas manquer !

C'EST UN
DÉPART



ÉQUIPE 
GAGNANTE

du 164^e COURS

Marc-André Mathieu,
Nicholas Boulard,
Renaud Lachapelle et
Maxime Archambault



C'EST LE
MOMENT
DE L'APÉRO



LA TRADITIONNELLE
PHOTO DE GROUPE